



## FAITS SAILLANTS

---

Pour l'année 1984, le taux d'inflation au Canada mesuré par l'indice des prix à la consommation (IPC) a régressé à 4.4 %, soit son plus bas niveau depuis 1971, alors qu'en 1983 le taux correspondant s'élevait à 5.8 %.

De façon générale, l'économie est passée d'un état de récession à un état de reprise en 1983, par suite d'une croissance de 2.7 % du produit intérieur brut (PIB) en dollars constants, et d'une augmentation du volume des exportations de quelque 8.9 % sur 1982.

En 1984, le volume des exportations a connu un nouvel accroissement de 22.2 %. Le PIB a enregistré une avance de 4.6 % dans les 11 premiers mois de l'année, comparativement à la même période de 1983.

Comme de nombreuses devises, le dollar canadien est demeuré faible. Sa valeur mensuelle moyenne en 1984 s'établissait à 77.25 cents US, en baisse sur le chiffre de 81.14 cents US en 1983.

L'emploi s'est accru de 2.5 % en 1984, après avoir progressé de seulement 0.8 % en 1983. Le taux de chômage s'est situé à une moyenne de 11.3 % de la population active en 1984, en baisse sur le taux moyen de 11.9 % observé en 1983.